

BAB VII

KESIMPULAN DAN SARAN

7.1 Kesimpulan

Perancangan serial buku cerita bergambar tentang perilaku hidup bersih dan sehat yang dilakukan untuk membuat suatu media pembelajaran untuk anak, membuat perancang mendapatkan pengalaman serta ilmu-ilmu baru. Banyak hal pelajaran yang dapat diambil, baik dalam sisi topik yang diangkat, yaitu perilaku hidup bersih dan sehat, dan juga baik dalam sisi merancang buku cerita bergambar dalam bentuk serial. Pengetahuan tentang penerapan perilaku hidup bersih dan sehat dalam kehidupan sehari-hari. Pengetahuan yang diberikan terutama untuk usia anak-anak yang lebih mudah dibentuk dan dibiasakan sejak dini. Hal tersebut tidak lain untuk kepentingan serta keberlangsungan hidup kita di masa yang akan datang. Karena jika penerapan perilaku hidup bersih dan sehat sudah menjadi kebiasaan maka hal tersebut akan membantu menjaga dan memelihara kesehatan serta menjaga lingkungan sekitar. Dengan adanya perancangan ini, banyak hal yang diharapkan, seperti semoga dapat menunjang proses belajar anak. Semoga dengan adanya perancangan ini pula, anak-anak semakin sadar akan pentingnya menerapkan perilaku hidup bersih dan sehat dalam kehidupan sehari-hari. Dengan adanya perancangan ini pula, diharapkan anak-anak dapat menerapkan informasi-informasi tentang perilaku hidup bersih dan sehat yang bisa mereka lakukan sendiri. Karena perancangan serial buku cerita bergambar tentang perilaku hidup bersih dan sehat ini telah disesuaikan dengan tingkatan usia anak-anak yaitu usia 5 tahun- 6 tahun yang berada di kelas tingkat sekolah dasar.

7.2 Saran

Perancangan serial buku cerita bergambar tentang perilaku hidup bersih dan sehat ini disusun secara ilmiah dengan telah dilakukannya sejumlah penelitian agar mendapatkan hasil yang sesuai, namun penulis menyadari akan adanya kesalahan penulisan ataupun masih kurangnya kesempurnaan pada laporan yang telah dibuat ini, oleh karena itu perancang membutuhkan kritik dan saran yang mampu membuat penulis semakin semangat untuk membenahi penulisan yang akan mendatang. Penulis berharap, laporan perancangan ini dapat bermanfaat bagi orang yang telah membaca serta menggunakannya secara bijak.